

Imprimir

Ignorancia y estupidez extremas las del gobierno y el parlamento de Canadá exaltando y ovacionando a un ex SS miembro de la división 1st Galizien, la cual jugo un papel activo en las masacres genocidas de polacos y de judíos, siguiendo el liderazgo de S Bandera, actualmente exaltado como héroe nacional en la Ucrania de hoy.

Este es un caso estrella de la hipocresía occidental que recibió decenas de miles de prisioneros de guerra ucranianos que se unieron a los nazis como parte de las SS[1] detenidos en Italia. Lo hizo principalmente UK a pesar de la solicitud soviética de poderlos juzgar por los horrores que infringieron sobre la población civil durante la invasión. Pero incluso Pio XII justificaba que los liberaran como refugiados calificando a estos asesinos genocidas como buenos católicos; de donde pasaron a Canadá para conformar una comunidad de fuerte raigambre neonazi (monumento en Ontario a un miembro la SS Galiizien y paradas de paramilitares con sus símbolos nazi); un pavor que resurge en el incidente del parlamento en donde ovacionan a uno de los que vino vía UK (donde el gobierno ha ahogado cualquier mención o debate sobre el tema).

La tradición de Bandera continúa en influencias sobre el gobierno ucraniano (que le imposibilitan negociar) como la del regimiento Azov que quemó vivos a 300 sindicalistas en Odessa por protestar contra el gobierno de Kiev, y atacó a numerosas comunidades en los oblast del este por usar el ruso[2]. Además de una muestra de ignorancia y estupidez, esta situación refleja el maniqueísmo occidental de que si es ruso es malo, pero si es ucraniano es bueno (una forma del *we are the goodies and they are the baddies*); una fábula creada por la hipnosis mediática fabricada por los medios corporativos y gobiernos anglosajones. Sería ridículo si no fuera tan peligroso. Es peor que lo que decía Goebbels: repita una mentira tanto que terminaran por creerla; ahora es: repítala tanto que terminaremos por creérnosla. Y Zelensky, quien ni siquiera sabía ucraniano debido a su educación en ruso que ahora quiere suprimir, compite con Goebbels en su capacidad para crear un odio visceral contra los rusos y lo ruso. Un odio que le resulta muy ventajoso a los americanos y su similar odio, pues como lo dijeron senadores americanos es muy buen negocio que maten rusos sin el costo de vidas americanas.

El jefe del servicio secreto ucraniano declara, como le están enseñando a los niños en las escuelas, que los rusos no son humanos[3]. Son asiáticos mientras que nosotros somos noreuropeos (una mentira de eslavos vergonzantes)[4]. Y occidente replica esta rusofobia fomentando agresiones a artistas y deportistas, ataques a turistas y expulsión de estudiantes. ¿Algún antecedente de este odio irracional visceral contra un pueblo? El obvio es el antisemitismo nazi para el cual lo judíos no son seres humanos, como no lo son los rusos para algunos dirigentes ucranianos. Es de una irracionalidad y de una psicopatología dramáticas. Nadie le puede negar su humanidad a otro ser humano sin perder la propia.

La agresividad de OTAN (cuyos miembros compiten en su violento odio por Rusia) en continuar armando a Ucrania con misiles para llegar hasta Rusia tiene su liderazgo en UK (que trata de permanecer relevante mediante su belicosidad imperialista), cuyo ministro de defensa anunció el envío de tropas a Ucrania y su ex ministro sigue sosteniendo, contra toda evidencia, que Ucrania está derrotando a los rusos; siendo que estos están avanzando en el área de Kupiansk más de lo que los Ucranianos lograron avanzar en Zaporozhie; poco a pesar de que los medios occidentales mienten confundiendo perforar la primera línea de defensa con romper la línea Surovikin (que no tienen riesgo de lograr). Pero ya la alianza de apoyo a Ucrania se está resquebrajando con el nuevo gobierno de Slovakia que se une a Orban de Hungría y la nueva actitud de Polonia como reacción a la acción en su contra en la OMC[5]. La ideóloga anti rusa UvdLenden hace una fiesta para dar la bienvenida a Ucrania a UE confundiendo (como Stoltemberg quien se considera su ministro de defensa por ser secretario de OTAN) sobre la imposibilidad de esto; como fue destacado por su antecesor Junker, quien si es un líder serio, diciendo que eso es un absurdo, que Ucrania es absolutamente corrupta.

Todo depende de que pase políticamente en Europa si el invierno es fuerte y la población no va a poder pagar la calefacción necesaria, lo cual la movilizará a cuestionar el continuado apoyo a Ucrania que les ha costado tanto, sobre todo a Alemania cuya industria intensiva en energía ha sido destruida por el terrorismo de Biden; así como le costará seguir a los americanos en su agresión ahora a China, la cual los va a privar de importaciones baratas y de mercados de exportación básicos para ella. Una crisis en Europa puede combinarse con la

explosión de la deuda en USA (combinada con una crisis financiera por el grave endeudamiento de los americanos y de apalancamiento de sus bancos) para conducir a occidente a una severa crisis económica. Todo por las sanciones, no por la guerra, porque fue occidente con las sanciones y su terrorismo el que se privó a Europa de la energía barata, para pasar a comprar LNG un múltiplo de veces más caro a los americanos (o incluso revendido ruso) y desató el proceso inflacionario universal. Entre irracional y demencial.

Este último ataque de OTAN sigue una tradición de desprecio que se ha manifestado en las cinco agresiones por occidente desde la de los caballeros teutónicos a la actual, pasando por Napoleón, por su participación en la guerra civil y por la invasión nazi[6]. Lo decía Churchill, esos micos; y Truman, esos asiáticos. Visión que se replica en la histeria colectiva occidental sobre que Putin es otro Hitler (de peor ignorancia y estupidez que las del gobierno canadiense) y que Rusia tiene ambiciones imperiales sobre toda Europa. Zelensky dice que él está deteniendo las hordas (de mongoles cree el) que quieren destruir la democracia occidental, y los parlamentos europeo y americano se levantan para a ovacionarlo. Irracionalidad entre lo patético y lo ridículo.

Ni Rusia tiene ambiciones imperiales, como la que sí tienen los americanos (que tienen más de 800 bases militares por todo el mundo y tumban gobiernos y asesinan líderes por docenas); ni a Putin le interesa ir más allá de los oblast del este y tomarse a Ucrania. No es estúpido; sabe que no puede controlar un país tan grande y tan lleno de odio contra Rusia en su parte oeste, ni tiene la economía para intentarlo. Rusia tiene tantas ambiciones imperiales como otros eximperios (Francia, Alemania, Japón) que nadie considera un peligro porque las tuvieron (diferente los anglosajones que siempre las tendrán). Pero muchos políticos en USA y UK no logran cambiar el chip para entender que Rusia no es la Unión Soviética con sus pretensiones imperiales.

La extraordinaria tradición cultural rusa, cuya exaltación por parte del papa Francisco en su comunicación a los jóvenes rusos le mereció agresivos ataques de Kiev, es una parte muy importante del patrimonio cultural de la humanidad y de la civilización occidental, pero ahora occidente pretende extirparla. En la misma dirección, contrasta lo impecable de la bella

estación Kiev en el metro de Moscú (homenaje al pueblo ucraniano) con las embajadas y centros culturales rusos repletos de grafiti insultante. Es tan loco como el público en Wimbledon humillando a una tenista por rusa o el Carnegie Hall cancelándole a última hora un recital a una cantante por rusa. La URSS se encerró a sí misma y a sus satélites tras una cortina de hierro; occidente ha rodeado a Rusia de una cortina de odio basado en fabricaciones propagandísticas. Demencial.

Los ucranianos, quienes no lograron nada sustantivo en su contraofensiva (los rusos han retomado más terreno que los ucranianos), están perdiendo la guerra además de que son sus víctimas; trágico, más si se considera que, como en los últimos del 3er Reich, están enviando al frente hombres entre los 16 a los 60 años; e incluso han tenido que apelar a los países con refugiados para que implementen una repatriación forzosa de estos hombres. La realidad es que en cuatro meses de contraofensiva los ucranianos tan solo se están tomando la villa de Robotyne en Zaporozhie; mientras que los rusos están avanzando más hacia Kupiensk y Avdiivka donde están replicando la táctica de rodear que usaron en Backhmut. Y ahora a la falta de tropas se va a sumar una más aguda escasez de munición porque USA y sus aliados desviarán recursos hacia Israel (Polonia ya lo hizo). Lo cierto es que a los americanos (con su monstruoso déficit inflado por el gasto militar) les quedaría demasiado pesado luchar dos proxy wars simultáneamente. Zelensky sabe que está perdido; y entonces está delirando al punto de afirmar que Rusia creó la guerra con Hamas para dividir el mundo y tomarse así el resto de Europa, y que las armas americanas enviadas a Ucrania encontradas a Hamas (lo que se llevaba tiempo advirtiendo con la corrupción y el caos en Ucrania) son una fabricación rusa; y los líderes occidentales se lo siguen tomando en serio. Por si fuera poco, tiene varias complicaciones adicionales: que con la proximidad de las elecciones Biden va a ser muy exigente con los resultados lo que lo obligará a adoptar tácticas todavía más riesgosas/costosas; que las lluvias otoñales convirtieron en lodo los campos; y que los rusos (los maestros de la lucha en condiciones invernales) parece iniciaron ya su contraofensiva movilizándose por carreteras que han logrado tomar.

Pero los americanos están ganando la guerra no solo en la realidad paralela creada por sus medios corporativos. Lograron crear una rusofobia de dimensiones y gravedad únicamente

vistos en el 3er Reich, solo que lograron globalizarla. Avanzaron en su destrucción de la economía rusa y la economía alemana (de acuerdo al plan preparado por la Rand Corporation) y lograron desconectar a Rusia de Europa (y a esta de la energía barata rusa) forzándola a volverse a Asia, que económicamente es el futuro. En lo que si perdieron es que agrediendo tanto a Rusia como a China contribuyeron a una alianza cuya afirmación a través de BRICS elimina toda duda que vivimos ya en un mundo multipolar por patadas de ahogado que del hegemon unipolarista/excepcionalista.

La forma como esta guerra se precipitó ha sido falseada sistemáticamente por occidente como un *unprovoked attack*, así como su continuado escalamiento resulta o bien irracional o bien malévolo. La descalificación continuada de las advertencias de Rusia desde que occidente violó la promesa hecha por USA y Alemania de no expandir OTAN *not an inch to the east*, en el sentido de que Ucrania era una línea roja inaceptable (la inminencia de una situación como la que llevo a Kennedy a amenazar con guerra nuclear); así como los espantosos ataques de Kiev en contra los civiles de los oblast del este que se rebelaron ante el golpe de estado que inició la guerra en 2014 (14.000 víctimas de los bombardeos que continúan); y el fracaso de su último intento en Dic/21 de buscar una solución colaborativa; todo esto, forzó Putin a invadir. Putin logró su objetivo de llevar a Ucrania a negociar y regresar o lo convenido en Minsk, pero USA/UK ordenaron a Zelensky no acordar y retirarse, con lo que una guerra innecesaria, si es que se trataba de Ucrania y no de dañar a Rusia, continuó. Así, Putin se equivocó esperando una respuesta racional, confundiendo sobre el objetivo de OTAN de usar una guerra en Ucrania para destruir a Rusia, y nuevamente negoció en buena fe para nuevamente ser engañado por OTAN. Como viene insistiendo, Rusia no tiene intereses territoriales per se (lo que tiene Rusia es territorio) su objetivo es el de la protección de la población rusa en el este de Ucrania, lo cual implica no regresar territorio exponiendo a los civiles a la salvaje venganza de la brigada Azov.

¿Irracional o malévolo de parte de occidente? Si el problema era Ucrania el escalamiento continuado es irracional pues garantiza la destrucción. Si Ucrania no tiene nada que ver y se trata de debilitar a Rusia, al costo que sea para los ucranianos, la estrategia es racional; pero es malévola pues los está estrellando con una fuerza militar muy superior con la esperanza

de que algún día Rusia colapsará y habrá cambio de régimen en Moscú (algo que la arquitecta de la guerra V Nuland[7], junto con Sullivan y Blinken, se quedarán esperando). Un fallido intento de regresar a la corrupción de Yeltsin que permitió a los financistas occidentales y a los oligarcas robarle al pueblo ruso sus recursos energéticos.

Occidente se atrapó en una espiral de irracionalidad y de odio de la que difícilmente saldrá sin colapso de gobiernos y economías. Llegará el momento en que ellos mismos promoverán un cambio de régimen en Kiev cambiando a Zelensky por alguien que pueda superar su odio contra los rusos y esté dispuesto a negociar; que no promueva este odio con el falseamiento permanente de los hechos y sus exigencias absurdas para sentarse a negociar. Pero para entonces este odio se habrá afincado en la conciencia occidental creando un mundo fraccionado que no solo bloqueará la cooperación sobre problemas cruciales (como el colapso climático o la crisis económica financiera o la desigualdad u otra pandemia) sino que destruirá comercio internacional afectando el bienestar global; empezando por los europeos, quienes siguen las instrucciones de los americanos de desconectarse de la energía rusa y perder importaciones de y exportaciones a China: si lo de USA es irracional, lo de Europa es realmente demencial.

Como ya está afincada una división entre G7/OTAN y el Sur global que cansado de su matoneo empieza a organizarse alrededor de los BRICS+. Además de la dolorosa y ya irreparable entre Ucrania y Rusia dos pueblos hermanos, o un mismo pueblo enfrentado resquebrado por un odio furioso[8]. Como aquella entre Rusia y Europa, a la cual no pudo Putin convencer, a pesar de intentarlo mucho, de que Rusia es parte de ella.

---

[1] Debe advertirse que no todo ucraniano que luchaba contra la URSS era un criminal nazi. Pero esta ideología con su antisemitismo y ultranacionalismo propagados por S Bandera, si era predominante en esas brigadas de las SS.

[2] Otra traición más de occidente: como parte de un convenio de intercambio de prisioneros

Ucrania se comprometió a no regresar a Ucrania a sus comandantes que cayeron como prisioneros en Mariupol, lo que hizo inmediatamente que fueron liberados por los rusos.

[3] Es un odio, curiosamente sin base racista pues son un mismo pueblo, es tal cual del ministro de defensa de Israel calificando de animales a los palestinos. Claro, con base en ese principio, se puede pisotear/desconocer sus derechos y dignidad humana como los hacían los ucranianos contra la población rusa de los oblast de este, o lo hacen continuamente los israelitas con los palestinos

[4] Recuérdese que el reino de Kievan Rus surgió porque los habitantes de la hoy Ucrania invitaron a los vikingos de Moscú a que los gobernaran.

[5] El primer ministro polaco afirmó que ayudar a Ucrania es como tratar de salvar a un ahogado, quien lo hunde a uno con el

[6] Cuando Hitler lanzo la operación Barbarossa atacando a Rusia con la fuerza invasora más grande de la historia (3' de hombres) la orden fue guerra total que hiciera caso omiso de toda limitación legal o moral. El odiaba a los eslavos y los consideraba subhumanos (como a los judíos) también a ser exterminados, para ocupar su enorme tierra cultivable. Y efectivamente murieron diez veces más de víctimas (30', mucho más de la mitad civiles), vidas sacrificadas en lograr partirlle el espinazo al monstruo nazi.

[7] Quien sigue la tradición de odio a Rusia de Albright y de Clinton (H) con quien trabajó.

[8] El hecho es que los rusos ya están disgustados con Putin por permitir la prolongación de la guerra y no terminarla como ya sienten lo merecen los agresores americanos y ucranianos del oeste

Ricardo Chica

Foto tomada de: Vozpópuli